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国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2297回例会 2014.2.13

ロータリーを
実践し
みんなに
豊かな人生を

話と和で輪を広げ　ロータリーをもっと身近に

■司会：
　北久保例会運営委員

■会長報告 野村会長

水野パストガバナーを囲む会
　年の瀬も押し迫った12月27日に3年ぶりにパス
トガナーを慰労する会が催され、出席して参りま
した。3度目の正直でやっと開催できました、と
の幹事の言葉を聞いて水野さんは手を合わせて拝
んでました。言葉にはならなかったのですが、恐
らく｢すまんかった!｣と言っていたと思います。
前回の2回分は、ほぼドタキャン状態でこの27日

も仕事納めだから後には何もなさそうだとの理由
で決定したそうです。それ程オリンピック招致活
動はハードだったということでしょう。人数的に
は約70名程の中華料理の着席パーティーでした。
上野パストガバナーが挨拶されましたが、水野さ
んだから2足草鞋が履けたんだというお話をされ
ました。まる投げガバナーという懐かしい言葉が
飛び交い和気藹々としたパーティーでした。水野
さんのお話は延々と30分近く一人でしゃべくりま
くりと言った状態でした。たまたま商売の関係で、
東京都スポーツ振興局の競技担当部長(女性)のお
話を聞く機会があり、予備知識があった為かとて
も深いお話だと感じました。この女性部長は、水
野さんと一緒にジュネーブのＩＯＣ本部に立候補
の為の書類を届けに行った方でもあります。いっ
たん出張に出ると何週間も日本には戻れずにヨー
ロッパとアフリカ大陸を駆けずり回っていたとの
事でした。開催地が東京に決まる迄の最終段階の
話は圧巻でした。

■点鐘：野村会長

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣
◆ソングリーダー：
　野澤会員

■幹事報告 石山幹事

■ガバナー事務所：
・2013～14年度下半期報告書の受理
　2014年1月1日現在の在籍会員人数にて報告
　(近日中に報告書を日本事務局へ提出いたします)
　トータル＄812.36＝約82,861円
・地区大会プログラム最新版の受理
　※当日配布されますが、時間等のご確認の参考
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■出席報告 飯田例会運営委員

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

29 20 0 6 76.92
■前々回メークアップ修正後前々会欠席：1名
■前々回出席率メークアップ修正後：96.30％
■前々会メークアップ者：
　中條会員：理事会
　漆原会員：東京清瀬ＲＣ

野村(裕)クラブ管理副委員長■ニコニコＢＯＸ

◆野村会長、石山幹事：
　　　　　　来週の地区大会、大いに楽しみましょ
　　　　　　う。
◆野澤会員、相羽会員：
　　　　　　念願でしたバギオに訪問してきまし
　　　　　　た。学生の家庭訪問であまりの生活
　　　　　　環境に大ショックを受けました。ニ
　　　　　　コニコなど安いものです…
◆北久保会員：
　　　　　　バレンタインのチョコレートありが
　　　　　　とうございました。
◆中丸会員：バレンタインチョコ、今年唯一のチョ
　　　　　　コかもしれません。
◆金子会員：菱沼さん、いつも明るい笑顔であり
　　　　　　がとうございます。

◆戸澤会員、飯田会員、野村会員：
　　　　　　チョコレートありがとうございました｡
◆菱沼事務局：
　　　　　　いつもお世話になっております。感
　　　　　　謝の気持ちを込めて心ばかりの物で
　　　　　　すが、受け取って頂けると嬉しいで
　　　　　　す。これからもよろしくお願い致し
　　　　　　ます。

本日のニコニコ合計：   22,000円
　　累　　　計　　：  991,324円

　米山奨学会から連絡させて頂きます。先週例会
から奨学会へのご寄付をお願いし、寄付箱を回さ
せて頂いております。今日もお願いしておりまし
て、3月いっぱい寄付箱を回しますので、ご協力
をお願いします
　そして、米山奨学会から領収書を出すことにし
ておりますので、来週から寄付箱に用紙を添付し
ますので、名前、額を記入して下さい。後で領収
書をお届けします。
　先週、今週の分については、まだ用紙が付いて
いませんので、後ほど、名前、額を私までご連絡
頂きますようお願いします。ご迷惑をかけました
が、よろしくお願いします。

■野村(裕)米山奨学
　委員長

■委員長報告

■卓話

■卓話者：
　相羽国際奉仕委員長

世界理解月間に因んで
　皆さん、こんにちは。世界理解月間に因んでの
お話をさせて頂きます。さわりはパソコンからの
引用をさせて頂きます。

1.国際奉仕と、その歴史的経緯について
　ロータリーの第4奉仕部門で、国際理解、親善、
平和を推進するために実施する、すべての活動を

　　にして下さい。
・2016～17年度当地区ガバナーノミニーデジグネ
　ート決定について
　ＲＩ細則第13条に基づき当地区ガバナーノミニ
　ーデジグネートを神山昭治君(東京武蔵野中央
　ＲＣ)と決定
■回覧：東京小平ＲＣ週報
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■卓話者：
　戸澤社会奉仕委員長

私が入会してから東村山ＲＣが参加した世界大会
平成 8年6月　シンガポール世界大会
平成13年6月　アメリカ・サンアントニオ国際大会
平成18年6月　アメリカ・シカゴ100周年世界大会
平成20年6月　アメリカ・ロサンゼルス世界大会
平成21年6月　日本・大阪世界大会
平成22年6月　カナダ・モントリオール国際大会
平成23年6月　イギリス・バーミンガム世界大会
平成24年5月　タイ・バンコク世界大会
平成25年6月　ポルトガル・リスボン世界大会
平成26年5月　オーストラリア・シドニー世界大会
平成27年6月　ブラジル・サンパウロ世界大会
平成28年6月　韓国・ソウル世界大会

言います。初期のロータリーには今日の人道的奉
仕活動を主体とした国際奉仕の概念はありません
でした。しかし、第一次世界大戦の1917年頃より
米国やカナダ、ヨーロッパのロータリークラブが
各地の避難民や傷病兵、復員してくる軍人に対す
るボランティア活動や物資援助を行うなどの歴史
的背景を受けて、｢奉仕の理想に結ばれた、事業
と専門職務に携わる人、及び地域社会のリーダー
の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平
和を推進する｣という国際奉仕の概念が、1922年
に綱領の第6項目として正式に明文化され現在に
至っています。とロータリーの章典にあります。

2.今回、私は国際奉仕委員長として参加させて頂
きました。フィリピン、バギオ地区にバギオ基金
を長年に渡り支援してきた日本のロータリアンの
お話をさせて頂きます。バギオ基金は、第二次世
界大戦の終戦近くになるに従い、フィリピンで戦
っていた日本の兵隊さんや家族の方々が米兵に追
われ、追われて山の奥へ奥へ逃げ込んで、そのま
ま住み続けてこられた日系人が多く住まわれてい
る地域のようです。現在でも、とても日本では考
えられない悲惨な生活をされています。貧困とか
では表せない壮絶な生活をされています。現在で
は四世、五世の子供たちも多くいるようです。こ
の子供たちに奨学金を送っているのが、バギオ基
金としてロータリー会員の皆様より募金を集め、
もう38年間も奨学生に支援を続けている、究極な
奉仕活動です。私は今回初めて2/7～2/11までの5
日間、第35回バギオ訪問交流の旅に、野村会長と
野澤パスト会長の三名で参加させて頂きました。
野村会長は4回目で、私と野澤さんは初めての参
加でしたが、今回は全国からのロータリアンの参
加者は60名位で、もう35回も続いているとの事で
す。今回の参加者の中には毎年続けて、5年、10年、
20年と参加されている方々も大勢いらっしゃいま
した。参加者の中には、バギオ病ですと仰る方も
おりました。

3.成田からフライトしマニラのホテルに着いたの
は、夜中の11時30分過ぎくらいでした。翌日は朝
9時にバスにて出発しバギオに向い、日本人二世
の寺岡農場にて寺岡農場の奥様の手料理の昼食を
戴き、終戦時の聞くに耐えられないほどの苦労話
などのお話をされておられました。しかし、今は
農場内に滑走路まであり、セスナ、ヘリコプター
まで所有され、今では大成功されておられます。
この話はこの辺で終わります。バギオ地区につい
たのは、バスにガタゴト揺られ9時間位かかり、
午後5時30分位に到着し、バギオの奨学生の子供
たちと懇親の食事会をし、｢ホテルのみで周りに
は全く何も無い所｣で、ホテルから一歩も出る事
無くホテルの室内で持ち込みのウイスキーを頂き
ながら、有意義なロータリー談話はとても良かっ
たと思いました。

4.3日目はシスター海野のお墓参り。シスター海
野は日本人とフィリピン人との二世として生まれ

フランシスコ修道会の教師をされ、定年後の1972
年に志願しバギオ市の修道院に就任され、日系人
の貧しい人達の為に自分の生涯を捧げた方です。
(バギオだより参照)　バギオ市内観光、展望台を
見学し、アポンにて｢北ルソン比日基金の贈呈式｣
を行い、奨学生の子供たちと共に昼食会を行い、
その奨学生の子供たちの家庭訪問で、9班に分か
れて、それぞれの子供たちの家に行ってビックリ
です。ホテルでの夜間例会はバギオＲＣ、バギオ
サマーキャピタルＲＣの合同例会に参加して、懇
親会を楽しんできました。(民族舞踊やバナー交換、
歌など)

5.4日目はバギオのホテルを9時に出発し、8時間
かけ17時にマニラに到着。ホテルにチェックイン
し、ホテルから歩いて10分位で行けるレストラン
にも危険なのでバスでの移動でした。18時より、
バギオからマニラに招待した20数名の奨学生や、
フィリピンの日本大使などの来賓の方々と市内の
レストランにて民族舞踊などを堪能し、フィリピ
ン料理を頂き、フィリピン最後の晩餐会でしたが、
バギオの子供たちは殆どマニラに来たことが無い
子供たちばかりのようです。大都会のマニラ市内
のホテルの周辺でも公園や道路などに子供連れの
家族なども大勢が路上生活をし、物乞いなどと、
まだだま悲惨な生活をしているのが現状です。ホ
テルから朝の散歩に一歩出ただけでヤクザまがい
の人たちや、綺麗な女性たちがしつこく付きまと
い、ホテルの周辺ですら一人では朝の散歩すら出
来ないのが現状です。

■閉会点鐘：野村会長
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出席規定適用免除者

細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

飯田　能士

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

小町　幸生

目時　俊一

村越　政光

町田　清二

村田　秀雄

中丸　繁男

野村　高章

野崎　一重

野澤　秀夫

嶋田　憲三

清水　啓量

田中　重義

當麻　　誠

戸澤　　忠

漆原　次男

山宮　　隆

野村　裕夫

隅屋　宜一

五十嵐光利
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